

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## Estados Unidos: 6.000 millones de dólares de Sacklers por las demandas de opioides de Purdue

La familia Sackler, propietaria de Purdue Pharma, ha llegado a un acuerdo con un grupo de fiscales generales estadounidenses. El valor del acuerdo podría crecer a medida que los miembros de la familia vendan activos adicionales.

---

PlantaDoce  
4 mar 2022 - 17:38



Acuerdo en la crisis de los opioides de Estados Unidos. La familia Sackler, propietaria de Purdue Pharma, **ha llegado a un acuerdo con un grupo de fiscales generales para pagar 6.000 millones de dólares en efectivo**, según *Reuters*. El valor del acuerdo podría crecer a medida que los miembros de la familia vendan activos adicionales.

El objetivo del pago es resolver el litigio que alegaba que impulsaron la epidemia de opioides en este país. Los fiscales generales de ocho estados y del Distrito de Columbia (Washington) habían bloqueado un acuerdo anterior, lo que incluía un

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/estados-unidos-6000-millones-de-dolares-de-sacklers-por-las-demandas-de-opioides-de-purdue>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

pago en efectivo de 4.300 millones de dólares.

Ahora, la familia Sackler ha acordado pagar al menos 6.000 millones de dólares en efectivo, que se utilizarán para mitigar **una crisis que ha provocado cerca de 500.000 muertes por sobredosis de opioides** en Estados Unidos a lo largo de dos décadas.

## **Purdue se declaró culpable en 2007 y reconoció haber engañado a médicos y reguladores sobre los riesgos de OxyContin**

El juez de quiebras de Estados Unidos, Robert Drain, debe aprobar el acuerdo, que protege a los Sacklers de demandas civiles. **Purdue ha solicitado una audiencia el 9 de marzo para que Drain revise las condiciones del pacto.**

Purdue pretende proporcionar fondos adicionales a los programas de reducción de opioides, medicamentos de rescate de sobredosis y víctimas. A la vez, la empresa tiene la intención de resolver su caso de bancarrota. En julio, los acreedores de esta compañía votaron a favor de su plan de reorganización. **Más del 95% de los más de 120.000 votos presentados se han decantado a favor del plan.**

La farmacéutica se declaró culpable en 2007 y reconoció haber engañado a médicos y reguladores sobre los riesgos de OxyContin. **En 2019, la compañía se declaró en bancarrota** con el objetivo de agilizar las demandas recibidas. Entonces se llegó a un principio de acuerdo para pagar hasta 12.000 millones de dólares.